



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



„School of Pump“

Im Rahmen des Projekts „School of Pump“ haben am 5. und 6. April Kinder und Jugendliche, jeweils von 14 – 16 Uhr, die Möglichkeit, Erfahrung am Pumptrack Knittelfeld zu sammeln und sich dabei von Profis beraten zu lassen. Sie stehen mit Tipps und Tricks zur Seite. Lehrräder und Helme sind bei Bedarf vorhanden. Einfach vorbeikommen und mitmachen! Es entstehen keine Kosten.

- Bike School Pekoll
- LINES
- INTERSPORT Österreich

